

# Rebland *Kurier*

08.07.2015



## Heißes Pfarrfest im Gemeindehaus am vergangenen Sonntag

Ganz schön schwitzen mussten am vergangenen Sonntag die vielen Helferinnen und Helfer des Pfarrfestes der katholischen Kirchengemeinde Gottenheim, die in der Küche, an der Theke oder an der Bonkasse Dienst taten. Auch die trotz Hitze zahlreich erschienenen Gäste litten unter der gleißenden Sonne und den Temperaturen - verweilten aber dennoch gerne unter den Schirmen und unterhielten sich zwischen den musikalischen Beiträgen über dies und das. Der Tag begann mit einem Festgottesdienst in der Kirche, zelebriert von Pfarrer Markus Ramminger, bei dem auch neue Ministrantinnen und Ministranten in ihren Dienst eingeführt wurden. Schon im Gottesdienst und anschließend beim Pfarrfest im und um das Gemeindehaus St. Stephan sangen der „Spatzen-

chor“ und der Kirchenchor gemeinsam geistliche Lieder, was bei den Zuhörern und insbesondere beim Pfarrer für große Begeisterung sorgte. Am Nachmittag unterhielten der Akkordeonspielring Umkirch-Gottenheim und der Männergesangverein Liederkranz Gottenheim die Gäste. Das bunte Kinderprogramm wurde aufgrund der Temperaturen nicht ganz so gut angenommen, wie in anderen Jahren zuvor. Zum Abendessen auf dem Fest stimmte der Musikverein Gottenheim unter der Leitung von Michael Thoman auf den Abend ein. Pfarrer Markus Ramminger nutzte das Fest, um Rosa Thoman mit einem Präsent für ihren langjährigen Dienst in der Kirche zu danken (Foto rechts). Sie ist seit vielen Jahren für den Blumenschmuck in der Kirche zuständig. ma/Fotos: ma